

Michel CHOMARAT nous a organisé une sortie à SETE : Temps un peu frais le matin mais apparition du soleil l'après-midi. Petite panne d'un de nos adhérents réparée par un mécano du club que nous remercions. Après une promenade le matin, un repas pour 33 convives au restaurant de spécialités locales s'avéra délicieux. Ensuite visite du musée Georges BRASSENS que nous avons poursuivi jusque sur le lieu de sa dernière demeure. C'est là que notre cortège de 16 véhicules se sépara.{vsig}escalesete2018{/vsig}